



Où manger ?



Restaurants > Cuisine française > Bistrot - Brasserie

CHEZ CARMEN

Notre avis

Chez Carmen est un restaurant bien connu de la capitale. Il est situé dans un endroit excellent : en face du musée d'art contemporain. Depuis plus de cinquante ans, les amateurs de viande dégustent des plats avec des produits de qualité. L'endroit est vraiment accueillant et le personnel très chaleureux. Nous recommandons les côtes d'agneau au vin blanc et aux tomates et pour finir, la tarte au citron ou le gâteau au chocolat noir, qui sont de véritables délices ! Une cuisine classique mais délicieuse à découvrir sans hésiter !